

À Calacuccia, une fête de la nature intimiste

Hier, les espaces du lac du Niolu ont ravi les inconditionnels de nature et de grands espaces pour lesquels la journée a pris des allures de visite privée

La faible affluence a finalement eu un effet positif sur les passionnés qui ont fait le déplacement hier aux abords du plan d'eau de Calacuccia.

Les amoureux de verdure venus participer à la fête de la nature organisée par EDF, en partenariat avec le conservatoire des espaces naturels (Cen) et le CPIE A Rinascita, ont pu s'en donner à cœur joie.

"L'idée est de coorganiser un événement festif et familial autour de l'environnement, explique Frédérique Nicoli, chargée de communication. C'est l'occasion de sensibiliser le public - de tous les âges - aux différentes actions que nous mettons en place avec nos partenaires pour préserver la biodiversité et qui sont en lien avec notre activité. Par exemple avec le CPIE, depuis plusieurs années, nous portons le programme "Eco l'eau" destiné aux classes de primaire du Cortonais et de ses environs. Nous sensibilisons ainsi les jeunes aux bonnes pratiques à adopter pour bien consommer l'eau, tout en leur expliquant comment fonctionnent nos barrages hydroélectriques mais aussi comment nous gérons cette énergie renouvelable", développe la jeune femme.



Les balades sur l'eau ont associé l'esprit sportif à l'envie de mieux connaître l'environnement.

/PHOTOS JEANNOT FILIPPI

pace dessiné et décrypté par des professionnels que les passionnés ont partagé une jour

naud a pris part à toutes les sorties pour "faire découvrir la biodiversité du site mais que

